



UNE EQUIPE DE 8 ELEVES METIERS DE LA SECURITE AU RALLYE LYCEENS CITOYENS

2018 2019

publié le 22/05/2018

Le mercredi 16 mai, nous avons participé au **rallye lycéens citoyens** au Quartier Aboville à Poitiers.

17 équipes étaient engagées autour de **nombreux ateliers** (la police, la douane, les pompiers, les militaires, mais aussi, des ateliers concernant le don d'organes, le comportement en cas d'alerte terroriste...).

Cette journée nous a permis d'apprendre, de pratiquer des activités physiques en équipe : nous avons terminé **4ème du classement**

Louna, Lisa, Benjamin, Nicolas, Théo, Rémi, Alexandre, Anthony (élèves de 2nde MS)

